
 

 

 

1学期の教育活動に際し、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨日の佐賀市の気温と湿度は、午前10時の時点で、26.5度の86％でした。気温はそれほどで

はありませんが、梅雨前線と台風の影響で、朝からとても蒸し暑かったです。教室はエアコン

が入っていましたから問題ありませんでしたが、本日の終業式を体育館で行うことができるか

どうか、併せて登校時は、台風による豪雨もとても心配していました。なんとか、１学期の終

業式を台風が襲来する前に終わることができて、子ども達が下校する姿を見て、ほっと胸を撫

で下ろしています。今年は梅雨対策に頭を悩ませ、配慮を要する機会が少なく、子どもたちの

命を預かる立場としては大変助かったのですが、夏場の水不足のことを考えると、簡単に喜ぶ

こともできません。いよいよ７月２１日から８月３１日までの４２日間の夏休みが始まります。

子どもたちにとって、安全で有意義な夏休みとなることを願っております。また９月２２日

(日)は、令和になって初めての運動会です。昨年９月は残暑が厳しく平均気温は32.6度でした。

今年の９月も、北半球の異常気象を考えると、昨年以上の暑さを予測し、今から危惧していま

す。そこで、夏休みはラジオ体操を１日のスタートに位置づけ、規則正しい生活（早寝、早起

き、朝ごはん、午前１０時までは勉強）を４２日間、子どもたちが継続できるよう、各担任か

らは今週より指導を行っております。ご家庭でもご指導を宜しくお願いします。 

 

 ご存じでしたか。お互いに十分留意したい事実です。 

平成２８年度版少し古い資料ですが、厚生労働省の資料

の一部を抜粋したものです。夏休みの最後の週は、精神的

に不安定になりやすい時期で、９月もそうです。夏休みは

生活のリズムを乱し、学習への気力が萎えてしまう危険性

があります。２学期が始まり時間で動く学校生活に適応で

きず、気力を取り戻せなくなるのです。だからこそ大切な

のが、早寝・早起き・ラジオ体操・朝ごはんなのです。生

活のリズムを大きく崩すことのないようにする事が、夏休

みを乗り切る最も大切な基本となります。子どもたちもそ

して当然私たち教師も、留意しなければならないことです。 
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１学期の報告を致します。 

１学期が本日で終了しましたが、第１回土曜授業の日を除き、ほぼ計画通りに終えることが

できたと実感しています。ここで皆様方に1学期の報告を致しておきます。２学期もどうぞご

協力をお願い致します。 

 

７月 主な行事  

23日(火) 個人懇談 サマースクール  

24日(水) 個人懇談 サマースクール  

25日(木) 個人懇談 

8 月 主な行事  

８日(木) 全校登校日･平和集会 通学合宿保護者説明 

11日(日) 納涼祭り（雨天時は 12日に延期）    

13日(火)～15日(木) 学校閉庁日 

25日(日) ＰＴＡ除草作業 ＡＭ6：30～    

31日(土) 夏季休業終了 市ＰＴＡミニバレーボール 

９月 主な行事      ２日(月) ２学期始業式 西九州大学インターンシップ  

３日(火) 給食開始 ７日(土) 土曜授業  13日(金) スクールカウンセラー来校 

16日(月) 敬老の日 21日(土) 体育大会準備 22日(日) 体育大会  

23日(月) 秋分の日 24日(水) 21日分振替日 25日(水) 22日分振替日 

１． 佐賀市内の児童生徒並びに教職員に危害を加えるという不審文書が県教委に届けら

れ、事件後１週間は、警察の協力のもと校区内巡視をしました。その後も警察や警察学

校の方々、地域の方々の見守りもあり、新たな事案は起こっておりませんし、７月の土

曜授業並びにフリー参観も計画通り実施できました。ただ、犯人は捕まっていませんの

で、昨年の５月２９日依頼、この件が頭から離れる事はありません。２学期も早速、担

任より「いかのおすし」の指導をさせます。 

 

２．地区懇談会について出された内容の件 

丸川での水遊びはスリッパ等をはいてから、遊ぶことは認めています。ただ、裸足

で入って泳ぐことは認めていません。少ない子どもたちの遊び場ですし、貴重な水遊

びのできる場所ですので。それ以外の場所での水遊びは、学校では危険防止のため認

めていません。保護者さん等大人の方が同伴される場合は同伴の方の判断と責任でお

願いします。 

 

３．いじめ・体罰アンケートについて 

体罰･行き過ぎた指導について「あった」との回答が２件ありました。面談による説

明･指導等行っています。いじめについては、児童から３７件、保護者さんから１８件

ありました。体罰・行き過ぎた指導については、管理職が直接電話や面談をし、報告や

理解・協力をお願いしました。いじめについては、「叩かれた、暴言、あだな、無視」

で、管理職から担任を通じて、事実の確認並びに指導を随時行っています。なお、尊い

命や多額の金品に関わる重大かつ深刻な案件は０件でした。 


